
Protokoll FS-Sitzung Japanologie: Montag, den 28.05.2018 

Anwesend: Felix, Oliver, Thai, Helen, Michał, Than, Sami, Florian, Toni, Adriana, Kiyoshi, Soluna, 
Jordann, Sherief, Anna S., Klemens, Max, Helene, Stephania, Dominik, Jonas, Adrian, Jasmin, 
Jerome, Fabia (25)


Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver

Beginn: 13 Uhr


Tagesordnung:

- Berichte, StuRa

- Hanasukai

- Email

- Denshi jisho

- Website 

- Sonstiges


1. Berichte, StuRa 
- Finanzanträge sollen nur in der Vorlesungszeit eingereicht werden

- Haushaltspläne sollen zeitnah eingereicht werden

- “Human Library” Event wird empfohlen


2. Hanasukai 
- Termin wurde festgelegt > Mittwoch 6. Juni, 19 Uhr, Café Rossi


3. Email 
- Sollte man ein System organisieren, wer, wie auf welche Emails/ Facebook-Anfragen antwortet?

- Seriöse und relevante Inhalte sollten nach eigenem Ermessen entsprechend behandelt werden

- Fragwürdiges sollte in der Fachschaft diskutiert werden (z.B. in Whatsapp)

- Bachelorarbeit-Werbung sollte nur bei hoher Relevanz bearbeitet werden

- Evtl. kann eine Sammlung von Empfehlungen zur Handhabung von Anfragen in einen Leitfaden 

fliessen

- Bevorzugt Fachschaftsratmitglieder sollten auf Emails antworten

- Japanologen-Tag alle 3 Jahre, dieses Jahr in Berlin, 


- Nächste Woche sollten sich Leute melden, die Interesse haben dort hinzufahren, denn evtl. 
kann die Fachschaft Interessenten finanziell unterstützen


4. Denshi jisho 
- Wieviel Geld kann bereit stehen? Man sollte nur gebraucht kaufen

- Zoll sollte beachtet werden, der Wert der Geräte sollte korrekt nachweisbar sein, man sollte 

noch mal bei den Leuten in Japan nachfragen, was verfügbar ist

- Budget 300 Euro


5. Website 
- Durch die neue Datenschutzrichtlinie der EU könnten sich Konsequenzen für uns ergeben 

haben, bei Unklarheiten diesbzgl. sollte man sich beim StuRa informieren

- Informationen zu gewählten Vertretern der Fachschaft sollten auf der Website einzusehen sein


6. Sommerfest 
- Sobald ein endgültiger Termin feststeht wird dieser bekannt gegeben

- Ein Paar der Plakate der Kalligraphie-AG sind schon entstanden


Dafür 21

Dagegen 0

Enthaltungen 4



7. Sonstiges 
- Nachbesprechung Spielabend

- Dank an Kai Schmidt für Karaoke, und die Leute, die mit auf- abgebaut haben, ein grösserer 

Raum für Karaoke sollte eingeplant werden

- Pfand sollte weggebracht werden

- Sommerfest: Eis-Planung sollte ernsthaft verfolgt werden!


Ende: 14:05 Uhr
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Anwesend: Anwesend: Felix, Oliver, Thai, Helen, Michał, Than, Sami, Florian, Toni, Adriana, 
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Sitzungsleitung: Dominik

Protokoll: Oliver


	 	 


	 	 Die Fachschaft der Japanologie beschliesst ein maximales Budget von 300 
Euro, um eventuelle Denshi jisho Anschaffungen realisieren zu können, nach 
folgender Abstimmung. 

Dafür 21

Dagegen 0

Enthaltungen 4


